



La Communion et les vacances

Nous avons déjà attiré l'attention de nos confrères sur ce point important dans un numéro précédent des Annales où nous renvoyons nos lecteurs. (1)

Cependant, vue l'opportunité du sujet, nous y revenons aujourd'hui en indiquant quelques moyens particuliers qui compléteront l'étude déjà parue.

Exhortation avant les vacances.

La matière en est tout indiquée : " Vous êtes exposés à plus de dangers, vous avez moins de secours assurés. Vous disposez de plus de loisir. Ne soyez pas moins fidèles, soyez même plus généreux qu'en des temps plus favorisés."

En butte à l'inconstance du jeune âge, aux tentations du démon, nos enfants ont tant besoin de courage et de force surnaturelle ! Plus que jamais, les voyages, les sports, le tourisme, tendent à enlever tout le sérieux de la vie chrétienne. L'abus de la vie de plaisirs est devenue une véritable plaie. Seule la communion préservera du péché et détournera des excès de la vie mondaine.

Un *appel direct à la générosité* obtient beaucoup de la jeunesse. " Eh quoi, oseriez-vous dire à Notre-Seigneur : quand il m'est aisé de vous recevoir, je veux bien venir à Vous ; mais s'il faut pour cela m'imposer quelque gêne me lever de bonne heure, traverser la pluie, reculer

(1) Voir Annales d'avril 1908.
Consulter aussi l'excellent Rapport du Rév. M. Hallé au Congrès de Montréal, en séance pédagogique. — Demander aussi l'opuscule du P. Lintelo, S. J. sur ce sujet, à nos Bureaux.